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Je m’oppose au projet GNL Québec, car c’est un pas immense dans la mauvaise direction.
Pour toute personne qui a compris le danger, pour notre société québecoise, des changements
climatiques et de l'extinction massive de la biodiversité, il est inimaginable de ne pas s'opposer à un tel
projet.
Le développement économique est important. Il nous permet de nous projeter dans le futur, un futur qui
nous permettra de vivre mieux et de rêver plus. Mais un développement économique qui va à l'encontre
des intérêts de notre société dans le futur, c'est absurde.



Antoine Mathieu,
Candidat à la maîtrise en biologie,
Université du Québec en Outaouais

RocheSéverine
Tampon 
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